
Durch die enge Pforte auf den schmalen Weg – Teil 49 
 
Quelle: http://www.sermonindex.net/modules/articles/index.php?view=article&aid=23592 
 
Diese gewaltige Predigt hat Pastor Carter Conlon am 16.September 2001, dem ersten Sonntag nach 

dem 11. September 2001 (Angriff auf das World Trade Center) in der Time Square Church in 

Manhattan gehalten, die von David Wilkerson gegründet worden war. 
 

Renne um Dein Leben! - Teil 5 
 

Der Leib Christi 
 

Epheser Kapitel 4, Verse 11-13 

11 Und eben Dieser (Jesus Christus) ist es auch, Der die einen zu 
Aposteln (= Heilsboten) bestellt hat, andere zu Propheten (vgl. 1.Kor 
12,28), andere zu Evangelisten (d.h. Predigern der Heilsbotschaft), noch 
andere zu Hirten (= Seelsorgern) und Lehrern, 12 um die Heiligen 
tüchtig zu machen für die Ausübung des Gemeindedienstes, für die 
Erbauung (oder: den Aufbau) des Leibes Christi, 13 bis wir endlich 
allesamt zur Einheit DES GLAUBENS und der Erkenntnis des Sohnes 
Gottes gelangen, zur vollkommenen Mannesreife, zum Vollmaß des 
Wuchses in der Fülle Christi. 
 
Hierbei handelt es sich um Männer und Frauen, die daran arbeiten, die 
Anzahl Heiligen komplett zu machen. Mit anderen Worten: Sie bringen die 
von Gott vor der Erschaffung der Welt Auserwählten dazu, dass sie ihr Leben 
dem HERRN übergeben und Gottes Willen und Seine Ziele in ihrem Leben 
umsetzen und dadurch den Leib Christi aufbauen. Somit vereinen wir uns 
allesamt in DEM GLAUBEN und in der Erkenntnis über den Sohn Gottes und 
vervollständigen Seine Gemeinde, den Leib Christi. 
 

Das ist der Dienst, den Gott für die echten Christen vorgesehen hat. Keiner, 
der für den HERRN arbeitet, soll es aus Eigennutz tun oder um damit reich zu 
werden. Ein wahrer Knecht Gottes darf in den Menschen keine falschen 
Hoffnungen erwecken, sondern soll ihre Herzen mit Jesus Christus erfüllen, 
damit Früchte zustande kommen. 
 

Epheser Kapitel 4, Verse 14-16 

14 Denn wir sollen nicht länger unmündige Kinder sein, die von jedem 
Wind der Lehre durch das Trugspiel der Menschen, die mit Arglist auf 
Irreführung ausgehen, wie Meereswogen hin und her geworfen und 
umhergetrieben werden; 15 vielmehr sollen wir, die Wahrheit übend 
(oder: der wahren Lehre getreu), in (oder: durch die) Liebe in allen 
Stücken in Ihn hineinwachsen (oder: zu Ihm heranwachsen), Der das 
Haupt ist, Christus; 16 denn von Ihm aus wird der ganze Leib fest 
zusammengefügt und zusammengehalten und vollzieht durch jedes 

http://www.sermonindex.net/modules/articles/index.php?view=article&aid=23592


Glied, das seinen Dienst nach der Wirksamkeit verrichtet, die dem Maß 
jedes einzelnen Teiles entspricht, das Wachstum des Leibes zu seinem 
eigenen Aufbau in Liebe. 
 
Das Feuer Gottes verzehrt auch den Fluch des Todes, die Unfähigkeit, sich 
zu verändern und von den Toten aufzuerstehen. Das Feuer Gottes verzehrt 
das Grab und das Weltliche, das noch in uns ist. Es nimmt uns die 
Verbindung zur Welt aus unseren Herzen. 
 

Sobald Du Dich für Jesus Christus entscheidest und dafür, Dein Leben nach 
Ihm auszurichten, sendet Gott dieses Feuer in Form des Heiligen Geistes. 
Das ist so, als würde Er zu Dir sagen: „ICH werde in Deinem Herzen alles 
wegnehmen, was nicht von Mir ist.“ 

 

Das hebräische Wort aphar bedeutet aber auch „Goldstaub“ oder 
buchstäblich „das, was von Gott zu sein scheint, aber nicht ist“. Ist das nicht 
unglaublich? Es gibt heutzutage Bewegungen, deren Anhänger herumrennen 
und tatsächlich behaupten, dass es in der Luft Goldstaub gäbe. Das ist der 
Beweis dafür, dass in diesen Bewegungen kein Feuer des Heiligen Geistes 
wirkt. 
 

Vor einigen Jahre verbreitete sich an der Südküste Amerikas ein spezielles 
Evangelium, das in die amerikanische Kirche eindrang: Das Evangelium des 
„Lachen im Geist“, ein Evangelium der Witze und der Verrücktheit. 
 

Dazu Kurzvideo vom 
29.4.2011:https://www.youtube.com/watch?v=7ygLMhk2h1I 
 

Ich habe mir das dann angeschaut, und anschließend sagte ich zu meiner 
Frau: „Zumindest braucht man jetzt kein großartiges Urteilsvermögen mehr, 
um zu erkennen, dass dies der helle Wahnsinn ist.“ Es hat mir dann einen 
Riesenschock versetzt, als dieses spezielle Evangelium die ganze westliche 
Welt erfasste. Der größte Teil der Charismatik- und Pfingstlerbewegung ist 
inzwischen davon betroffen. 
 

Da habe ich zu Gott geschrien: „HERR, wie kann das sein? Wie konnte das 
passieren? Wie kann so etwas in Kirchen und Gemeinden Einzug halten?“ 

 

Leute, wir haben da etwas ganz Entscheidendes übersehen. Wir sind hier in 
New York, die Zwillingstürme sind zusammengebrochen, und das Pentagon 
wurde angegriffen. Buchstäblich sind die Mauern eingestürzt, und die 
Gerechtigkeit Gottes hat eine Nation getroffen, welche Seine Wahrheit 
abgelehnt hat. Das, was wir vergessen haben, ist, dass das Gericht im Hause 
Gottes beginnt. Das Aufkommen dieses speziellen Evangeliums war das 
Gericht Gottes über eine schlafende Kirche, die nach Wohlstand und 
Sicherheit verlangt. Sie will nicht mehr: 

https://www.youtube.com/watch?v=7ygLMhk2h1I


 

– Das Kreuz 

– Das Wort Gottes 

– Reue und Buße 

– Die Beschneidung des Herzens 

– Das lebendige Wasser 
 

Sie will sich gut fühlen. 
 

Genauso wie Gott im Alten Testament den Geist der Raserei über die 
Propheten des Baal und der Aschera ausgegossen hatte, so tut Er es jetzt bei 
Kirchen, die vorgeben der Gemeinde von Jesus Christus anzugehören. Es ist 
ein Gericht Gottes! Als das damals in den Kirchen und Gemeinden begann, 
habe ich gesagt, dass es jetzt nicht mehr lange dauern wird, bis dieses 
Gericht die Küsten Nordamerikas erreicht. Und es hat im Haus Gottes 
begonnen. Als das anfing, wusste ich, dass das Gericht Gottes begonnen 
hatte. 
 

Ich spreche das aus, was mir auf dem Herzen liegt. Ich verurteile niemanden. 
Ich spreche so leidenschaftlich wie einst Elia. Es ist logisch, dass Gott darauf 
reagiert, wenn sich Sein Volk von Baal gefangen nehmen lässt. 
 

1.Könige Kapitel 18, Verse 39-40 

39 Als das ganze Volk das sah, warfen sie sich auf ihr Angesicht nieder 
und riefen aus: »Der HERR, Er ist der wahre Gott! Der HERR, Er ist der 
wahre Gott!« 40 Elia aber befahl ihnen: »Ergreift die Propheten Baals, 
lasst keinen von ihnen entrinnen!« Als man sie nun ergriffen hatte, 
führte Elia sie an den Bach Kison hinab und ließ sie dort abschlachten 
(oder: niedermetzeln). 
 
Ich möchte Euch jetzt die Bedeutung dieser Bibelpassage erklären. Wir sind 
in unserer Generation offensichtlich nicht dazu aufgerufen, irgendjemandem 
körperlichen Schaden zuzufügen. Wenn jemand so etwas vorschlägt, gehört 
er nicht zur Gemeinde von Jesus Christus, denn das ist nicht Sein 
Evangelium. Und so etwas ist mit dem Reich Gottes unvereinbar. 
 
Das hebräische Wort, das hier mit „entrinnen“ übersetzt ist, bedeutet auch 
„weichen“. Mit anderen Worten: Wir dürfen nicht zulassen, dass falsche 
Propheten sich heimlich davonmachen. 
 

Im Alten Testament sind sie auch bloßgestellt worden. Und Ihr erkennt sie 
heute, und Ihr wisst um die Gegenwart Gottes. Lasst die falschen Propheten 
nicht unbehelligt davonkommen! Lasst es nicht zu, dass sie weiterhin mit 
ihrer Aalglätte Menschen täuschen! Verlasst ihre Altäre! Lasst es nicht zu, 
dass sie weiterhin Menschen beeinflussen! 
 



Ihr Lieben, ich spreche hier nicht nur zu der Times Square-Gemeinde, 
sondern diese Botschaft geht auch an alle Gemeinden in Amerika und 
Kanada. Ihr Lieben, ich kann Euch nur raten, verlasst die Altäre dieser 
falschen Propheten so schnell, als würdet Ihr um Euer Leben rennen. 
 

2.Korinther Kapitel 6, Verse 16-18 

16 Wie verträgt sich der Tempel Gottes mit den Götzen? Wir sind ja 
doch der Tempel des lebendigen Gottes, wie Gott gesagt hat (3.Mose 
26,11-12): »ICH werde unter ihnen wohnen und wandeln; ICH will ihr 
Gott sein, und sie sollen Mein Volk sein.« 17 Darum (Jes 52,11): »Geht 
aus ihrer Mitte hinweg und sondert euch (von ihnen) ab«, gebietet der 
HERR, »und rührt nichts Unreines an, so will ICH euch aufnehmen« und 
(2.Sam 7,14): 18 »ICH will euch ein Vater sein, und ihr sollt Mir Söhne 
und Töchter sein«, sagt der HERR, der Allmächtige. 
 
Bei dieser Warnung „Rührt nichts Unreines an!“ geht es nicht um 
Homosexualität und Pornografie, sondern um unreine Altäre. Sie sind Tische 
des Teufels. 
 

Der Heilige Geist lässt durch Paulus sagen, dass wir nichts Unreines 
anrühren und dass wir von den falschen Propheten so schnell weggehen 
sollen, als würden wir um unser Leben rennen. Und es geht dabei tatsächlich 
um unser Leben, um unser ewiges Leben im Reich Gottes. Das ist keine 
Übertreibung. Es geht hier nicht um eine imposante Theologie oder um 
widersprüchliche Ansichten über Jesus Christus. Es geht hier tatsächlich um 
Euer ewiges Leben! 
 

Ich muss dabei immer wieder an die Geschichte denken, die ich über 
Polizisten in der Stadt New York gehört habe, als Menschen vor einem 
einstürzenden Gebäude flohen. Da gab es Polizisten, Feuerwehrleute und 
andere, die zum Gebäude hinliefen und schrien: „Rennt um euer Leben!“ 

 

Sie begaben sich dadurch selbst in Gefahr, und von einigen Fällen weiß ich, 
dass sie wussten, dass sie dabei sterben würden. Aber sie sahen es als ihre 
Pflicht an, die Menschen zu warnen. Als ich das hörte, habe ich Gott 
angerufen und gesagt: „Lieber Gott, Jesus Christus, bitte lass mich auch so 
ein Pflichtbewusstsein im Hinblick auf Dein Reich haben wie es diese 
Feuerwehrleute und Polizisten hatten, die sich der Gefahr ausgesetzt haben, 
von einem fallenden Turm erschlagen zu werden.“ 

 

Wir leben in einer Generation, in der uns buchstäblich die Wahrheit vor die 
Füße fällt. Ich möchte zu denjenigen gehören, die bei Konflikten nicht 
davonrennen, sondern jemand sein, der sich ihnen stellt und andere warnt, 
rechtzeitig davonzulaufen, weil Gefahr droht. 
 

Und deshalb sage ich: 



 

1. 
Rennt vor Evangelien davon, die sich nur auf Erfolg und Wohlstand 
konzentrieren! 
 

2. 
Rennt vor denen davon, die den Namen von Jesus Christus für ihren 
persönlichen Gewinn missbrauchen! 
 

3. 
Rennt vor denen davon, die sich mit dem Namen von Jesus Christus ihre 
eigenen Taschen füllen wollen! 
 

4. 
Rennt vor einem Evangelium davon, bei dem es nur darum geht, dass der 
Mensch seine Lebensumstände verbessert! 
 

5. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen der Mensch und nicht 
Jesus Christus verherrlicht wird. 
 

6. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden in Amerika und Kanada und auf dem Rest 
der Welt davon, die nicht bibeltreu sind. 
 

7. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in deren Theologie das Kreuz 
nicht mehr vorkommt! 
 

8. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen nicht mehr nach 
Erkenntnis des Wortes Gottes gesucht wird. 
 

9. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen nicht mehr von Reue 
und Buße die Rede ist! 
 

 

10. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen nicht mehr vom 
Sühneopferblut von Jesus Christus die Rede ist! 
 

11. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen Euch der Gottesdienst 
kalt lässt, weil kein Empfinden für Gott mehr da ist, da man dort nichts mehr 
über Ihn weiß! 
 



12. 
Rennt aus Kirchen und Gemeinden davon, in denen man sich in seinen 
Sünden wohlfühlt! Wenn Du in ein „Gotteshaus“ gehst, Sünde in Deinem 
Leben hast und Du wirst dort nicht davon überführt, befindest Du Dich in 
Wahrheit am Altar des Teufels. 
 

13. 
Rennt von Rednerpulten und Kanzeln weg, an denen politische Menschen 
stehen, die diese Plattform für ihre eigene persönliche Agenda nutzen! Rennt 
vor denen weg, die Spaltungen bei Rassen und Kulturen herbeiführen wollen!  
14. 
Rennt von ungöttlichen Bewegungen weg, in denen ständig in krampfartigen 
Zuständen falsche Prophezeiungen gemacht werden! 
 

15. 
Rennt vor Predigern weg, die in den Gottesdiensten Geschichten und Witze 
erzählen! 
 

16. 
Rennt vor Kirchen und Gemeinden weg, in denen das Geld die Hauptrolle 
spielt und in denen die Prediger einen Gag nach dem anderen bringen, damit 
die Leute viel Geld spenden, weil sie sich gut unterhalten fühlen! 
 

Das alles ist unter der Ermahnung „Rührt nichts Unreines an!“ zu 
verstehen. 
 

Fortsetzung folgt … 
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
 

http://endzeit-reporter.org/projekt/

